
                
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

【連絡先】豊島区の新庁舎問題を考える連絡会

山口実（電話 3944-9881） 

◎ ＨＰをつくりました↓ 
http://www.toshima.ne.jp/~hunesora/index.htm 
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各団体、個人から届けられた署名は 5611 名（11 月 22 日現在）にな

り、運動がとりくまれて実質 1 ヶ月という短期間にもかかわらず、「ホーム
ページをみて署名用紙をダウンロードして送ってくれた人」や「一人で何枚

もの署名を集めてくれた主婦の人」など運動は広がりつつあります。  
連絡会では「追加署名」を 11 月 29 日（月）まで引き続き  

頑張ろうと確認しました。まだ手元に署名をお持ちの方や、  
いままで忙しくて署名に取り組めなかった方も是非 11 月 29 日  
までにもう一回り広げるためにご協力をよろしくお願いします。  
 
 

「庁舎移転条例」の審議が 12 月 2 日の区議会・総務委員会

と決まりました。「合築反対」の請願もあわせて審議される

ことが予想されます。 
 区民の声を無視して、強行可決をさせないために、お誘

いあわせの上、多くの人で傍聴に行きましょう！ 
  
○ 日にち：12 月 2 日（木） 

○ 時間：午前 10 時から  （トップで審議される予定です。） 

○ 場所：区議会委員会室（4 階） 

 

※傍聴を希望される方は、当日、区議会事務局（４階）へ 

 11 月 14 日（日）に文京健康まつり

が大塚公園で開かれ、実行委員会の許

可をいただいて、「合築反対」の署名

コーナーを設けました。豊島区と接し

た位置にあるため、豊島区の方も多く

見え、「庁舎は古いから建替えはしょ

うがないと思っていましたが、合築で

区民の土地が大手の建設会社の利益

のために使われるのは問題だと思い

ます」と 
 返信用封筒と署名のお願いをつけて

区内各戸に配布を行いましたが、現在

（11 月 19 日）までに 75 通 253 名の

署名が戻ってきています。なかには家

族だけでなく、隣近所と思われる署名

も書かれていたりしているのもあり、

区民の関心も高まりつつあります。 
 

署名をされた方や、「日出小のプール

を作るために、文京に引っ越したの

に、そこをつぶして超高層マンション

建てるなんて、許せない、子どもたち

の遊び場はなくなってしまう」と署名

していただいた方など、300 名の署名

が集まりました。 
 

写真は 
11/21（日）
の「豊島健康

まつり」での

署名の様子 
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新庁舎問題での区側の「住民説明会」

が 12 の地区で行われ、その中で出さ

れた意見質問の多くは「新庁舎と民間

マンションの合築は問題が多く、反対

である」「住民の意見を取り入れ再検

討せよ」というものでした。 
 ところが区側の「新庁舎整備計画

（案）のパブリックコメント実施結

果」をみると肝心の住民説明会で出さ

れた、意見は載っておらず、意見提出

用ハガキ、ファックス・メール・直接

持参・説明会での意見（会場で配布し

たアンケートのことか？）の集約とそ

れに対する区側コメントしかなく、そ

こでは圧倒的に賛成意見が多いよう

になってしまっています。 
 住民説明会での意見はどう反映さ

れるのか、きちんとした説明が求めら

れます。 
 
 

 区側の説明によれば、現庁舎跡地を

「定期借地」50 年で貸付、その 25 年

分の借地料を前倒しでうけとり、新庁

舎の床購入に充てることになってい

ます。 
 ところが現庁舎と公会堂跡地を今

現在売却するとしたら 365 億と言わ

れています。 
 定期借地で貸し付けると、1 年で 7
億 2 千万円といわれていますから、  

50 年で 360 億円になり、これでは買

うのと変わらないことになり、そこま

でして借りる企業が果たしてあるの

か？ 
 最後は住民の税金につけが回るの

ではと疑問の声があらためて上がっ

ています。 
 

○11 月 29 日（月） 署名最終締切 
                      ⇒追加署名も議会に提出します。 

 

○12 月 2 日（木） 区議会企画総務委員会（10 時） 
⇒ぜひ、傍聴にお越しください 

 

○12 月 3 日（金） 新庁舎問題連絡会緊急報告集会 
6 時 30 分～＠東部区民事務所 3 階 

 

○12 月 20 日（月） 新庁舎連絡会全体会 
    6 時 30 分～＠東部区民事務所 3 階 

11 月 22 日、この日

までに集まった署名

5611 筆を請願として

豊島区議会に提出し

ました。 
なお、この請願署名

の紹介議員になって

くれたのは、日本共産

党区議団（6 名全員）

と豊島行革 110 番の

五十嵐稔議員です。 


